

OPINI PUBLIK

Di Sela Kesibukannya Sebagai Prajurit TNI, Personel Kodim 1410 Bantaeng Tetap Laksanakan Sholat Berjama'ah

Ryawan Saiyed - BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID

Apr 18, 2023 - 18:14



BANTAENG - Sholat bagi umat muslim merupakan kewajiban yang harus dilaksanakan di manapun berada dalam kondisi dan situasi apapun. Bagi para prajurit TNI kewajiban sebagai umat muslim menunaikan sholat lima waktu tetap di utamakan sekalipun dalam kondisi berdinas. Selasa (18/04/2023)

kegiatan Sholat berjama'ah personel Kodim 1410/Bantaeng, berlangsung setiap hari kerja yakni sholat Dhuhur berjamaah dan sholat Ashar berjamaah di Masjid Nurul Awan Saputra Komplek Makodim 1410/Btg.

Seperti inilah yang dilakukan Para prajurit. Di sela-sela kesibukan dalam mengerjakan tugas pokok sebagai prajurit TNI, para Saptamargais itu tidak pernah melupakan kewajibannya dalam menjalankan ibadah sholat lima waktu.

Setiap hari setelah selesai melaksanakan sholat berjamaah para prajurit Kodim 1410/Btg melanjutkan Tadarrus Al-quran sebagai wujud syukur atas nikmat yang diberikan sang pencipta serta meningkatkan ketaqwaan dan keimanan kepada Allah SWT. Dan tak lupa membacakan do'a untuk para pejuang yang telah gugur agar mendapat tempat yang layak disisiNya, karena atas perjuangan dan jerih payahnyalah kita bisa menikmati kemerdekaan hingga saat ini.

Dandim 1410/Btg Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos., menuturkan bahwa para Prajurit ini meskipun dengan kesibukan pekerjaan yang luar biasa, namun mereka tidak pernah lupa kewajiban mereka sebagai umat yang beragama.

"Selelah dan sesibuk apapun jangan meninggalkan kewajiban sebagai umat muslim, alangkah baiknya jika sudah memasuki waktu sholat hendaknya kita mengutamakan sholat sebelum beristirahat." ujarnya.

Dandim mengungkapkan bahwa sholat berjamaah setiap hari mereka lakukan di Masjid Nurul Awan Saputra Makodim 1410/Btg, Sholat Dhuhur dan Ashar berjamaah adalah dua waktu sholat yang kewajiban itu harus dilakukan selama jam dinas di kantor. (***)